



NEWSLETTER N° 23

AVRIL 2022

Bonjour à tous chers parrains, marraines, amis, soutiens de NAT Association,

En premier lieu nous tenons à remercier ceux et celles qui ont pensé, suite à notre dernière newsletter, à renouveler leur adhésion pour 2022. Vous le savez, nous souhaitons que l'aventure continue et nous sommes touchés par le fait que vous nous accompagnez depuis 17 ans.

N'hésitez pas non plus à continuer de nous faire connaître.



Les enfants et les professeurs sont donc en vacances jusqu'au 15 mai, cependant nous avons poursuivi le travail sur des projets pour l'année scolaire à venir : ateliers informatiques en vue de la création d'une radio sur internet, ateliers de découverte de l'hôtellerie et le voyage à Bangkok sur invitation de notre ambassadeur. Ce sera certainement pour octobre.

Une très bonne nouvelle : Pim, une de nos filleules de Chiang Rai, qui sans le soutien de sa marraine n'aurait jamais pu terminer ses études m'a contactée il y a quelques jours pour m'annoncer qu'elle avait obtenu son examen de fin de cycle universitaire. Elle veut être professeure mais en attendant que le gouvernement lui trouve un poste, elle va travailler dans un hôtel afin de découvrir des facettes du monde du travail auxquelles elle ne pensait pas. Nous sommes très heureux pour elle et pour sa maman qu'elle pourra désormais soutenir tout en pensant aussi à créer sa propre famille. Je voudrais signaler qu'elle m'a envoyé, en anglais, un petit mot adorable nous remerciant pour ces années de soutien. Cela fait chaud au cœur et je le partage volontiers avec vous tous. Je sais que la marraine est heureuse :



“ Hello, I’m just graduated. Thank you for consulting and taking care of me from childhood to adulthood”

(En Thaïlande la note 4 est l'équivalent de 20 sur 20)



Cat, une autre de nos filleules, jeune maman, avait arrêté ses études pour pouvoir s’occuper de sa fille, (j’avais montré la photo de notre future élève lors de notre A.G. de 2018). Cat a tenu à reprendre et elle vient aussi d’être diplômée. Elle peut réaliser son rêve et entrer dans l’armée de métier. Cat nous a écrit également un petit message très gentil : “ Thank you Madame Elisabeth and Sponsor for providing support and assistance in my studies until I was successful. I want to meet you and sponsor to thank by myself.”





Afin d'avancer sur le projet de voyage vers Bangkok avec les enfants et sur le projet de Colloque « La place de l'Art dans l'Éducation » sur lequel nous travaillons conjointement avec Français du Monde, je suis restée quelques jours à Bangkok. Séjour fructueux avec, en particulier, un rendez-vous passionnant avec Robert Bougrain Dubourg rencontré par l'intermédiaire de monsieur Mathou, notre ambassadeur. Créateur de « Restaurateurs Sans Frontières » Robert Bougrain Dubourg restaure, entre autres, les trésors des palais royaux. A la tête d'une entreprise qui comprend de nombreux laboratoires de recherche il enseigne également aux universitaires qui désirent se former dans ce métier tellement minutieux. L'idée est de profiter du voyage des enfants en octobre afin qu'ils découvrent un métier inconnu d'autant que beaucoup d'entre eux sont très doués manuellement, ce qui est le cas de nombreux thaïlandais. Cette rencontre est, pour moi, un petit clin d'œil supplémentaire de Natacha... En effet la Société est installée sur le site de la Maison de Jim Thompson. C'est ce lieu que nous avons découvert ensemble en 1995 et que nous avons tellement aimé que nous avons repris 3 fois de suite un billet pour refaire le parcours !



Vous le savez, les Thaïs ont un pouvoir exceptionnel pour faire la fête pour tout. Ainsi avons-nous accueilli un nouveau professeur pour la classe d'Anuban 2 envoyé par le Gouvernement. Khun Kris est arrivé avec son ancien directeur et ses anciens collègues. Ne connaissant pas l'histoire de Natacha School, ils ont tous été touchés et m'ont demandé s'il ne serait pas possible d'aider d'autres établissements ! Des cadeaux ont été échangés et quelques chansons ont été entonnées.





J'avais évoqué l'interview réalisé par 2 jeunes étudiantes en français de l'université Thamassat à Bangkok. Elles sont jusqu'au 15 mai en examen et j'attends avec impatience leurs résultats !



Dans notre prochaine Newsletter nous vous ferons vivre le départ à la retraite de notre directeur, K. O Che Chumanee, la rentrée scolaire pour l'année 2022/2023 , l'accueil d'un nouveau directeur. Mois de mai à venir donc très occupé !

Certains d'entre vous envisagent de venir nous voir cette année, nous restons à votre disposition pour tout renseignement concernant les conditions actuelles d'entrée en Thaïlande.